

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 2: Erwachen (bearbeitet)

Kapitel 2: Erwachen

Es wurde im Magischen Rat gemeldet dass die Kinder beim Rudel sind und ein Antrag auf die Erziehungsberechtigung gestellt wurde. Nach langer Diskussion stimmte der magische Rat zu. So konnten die beiden Jungen bei dem Fuchspaar bleiben.

Die beiden sind gerade bei ihren Adoptivkindern und kümmern sich um Langschläfer.

Schon seit über zwei Wochen schliefen die beiden ununterbrochen. Das Fieber ist zum Glück wieder gesunken und die leichte Grippe die sie hatten ist so gut wie weg.

Das die beiden aber nicht aufwachten bereitete nicht nur den Eltern Sorgen. Das gesamte Rudel machte sich Gedanken darüber wieso die kleinen nicht aufwachten. Ein Heiler meinte dann dass es mit ihrer Vergangenheit zu tun haben könnte und sie selbst aufwachen müssten.

Somit hieß es eigentlich nur noch warten bis sie von allein aufwachen.

So verging die Zeit und schon bald merkt man, dass das Paar sich trotz der Situation noch nicht verändert hat. Sie sind genau so wie vorher, auch wenn sie jetzt mehr Zeit bei den Kindern verachten. Sie wollen nämlich unbedingt dabei sein wenn sie aufwachen, damit sie ihnen erklären können dass sie nie mehr dort hin müssen wo sie einst gelebt hatten. So verbrachten sie fast den ganzen Tag bei ihnen, und das Rudel musste sie fast immer zum Essen zwingen, da sie die Kinder nicht alleine lassen wollten.

Durch ihr Chakrasystem was die beiden hatten, konnten sie die Anwesenheit der beiden Spüren und dass sie sich um sie kümmern. Was schon seltsam war da dies ihr Grundkern zu sein schien.

Soll soviel bedeuten, dass sie auch mehr Kraft haben, was nicht unbedingt sehr gerne gesehen wird. Deswegen tötet man solche Wesen schon kurz nach der Geburt, damit die Machthaber keine Angst haben müssen gestürzt zu werden. Es kam auch schon mal vor dass man sie Entführte, da ihre Kraft zu groß war und man diese Ausnutzen wollte.

Dem Paar fiel auch ein, dass sie lieber einen Test machen sollten, ob ihre Kinder Devot

oder Dominant waren. Es hatte eine große Bedeutung in der heutigen Zeit bei dem Rudel, denn Frauen und Devote Wesen sind derzeit Rare Wesen um den Bestand des Rudels zu Sichern.

Derzeit musste man Menschen beißen um diese bei sich aufzunehmen welches nicht gerade fördernd ist. Es kommt oft zu Streit und Machtkämpfen zwischen ihnen da die meisten Dominate Wesen sind. Es fällt ebenso auf wenn Menschen plötzlich verschwinden und dies treiben einige an, sie zu Jagen. Ebenso wehrten sich auch einige Menschen oder die schon verwandelten und weigerten sich, einige begingen sogar Selbstmorde, nur um nicht zu ihnen zu gehören.

Da dem Fuchs das erst gerade eben eingefallen ist, ging er zu den Heiler und bat um einen Test. Denn wenn die Kinder Devote Wesen sind, müssen diese Geschützt werden vor den nicht gebundenen Dominanten.

Mit dem Test ging der Fuchs zurück in ihr Zelt und erklärte seinem Partner, was er mit dem Test vor hat und vor allem, warum. Dieser verstand es natürlich.

"Ich hoffe für die Beiden, dass sie nicht Devot sind." murmelte sein Gefährte. Der Fuchs ging lächelnd auf ihn zu, gab ihm einen sanften Kuss welcher sofort erwidert wurde. Nach kurzer Zeit lösten sie sich wieder, schauten sich tief in die Augen und konnten die Liebe des anderen darin sehen.

Dann gingen sie zu den Betten und verabreichten beide Jungs jeweils vorsichtig den Trank, warteten dann kurze Zeit und ein bläulicher Nebel erschien. Mit einem 'Puff' kam ein Pergamentstück zum Vorschein welches die beiden auffingen und es lasen. Doch was da stand brachten die Eltern zum stöhnen, die beiden waren Devot. Dies bedeutete also dass sie sehr gut auf die beiden acht geben mussten. Wenn die beiden angefallen werden, könnte es passieren dass sie in ihren Jungen jahren schon solche Erfahrung machen mussten, was Schrecklich für die armen Kinder wäre!

Ein plötzliches regen von den Kindern erweckte ihre Aufmerksamkeit.

Die Jungen öffneten die Augen und sahen sich verschlafen um. Schnell bemerkten sie allerdings, dass sie nicht mehr da lagen wo sie eingeschlafen waren und saßen mit einem mal Kerzengrade im Bett.

++++
Hy.

Jetzt ist endlich das nächste Kappi on.

Ich danke allen die mir ein Kommi geschrieben haben.

Auch werde ich nächste Woche nicht posten können da ich da nicht daheim bin.

Daher bitte ich um Verständnis.

Der Ausdruck Devot hab ich aus einem anderen FF und es wurde mir erlaubt es auch zu benutzen.

Jeder der es lesen will hier ist der Titel "Heimliches Kind"

Ich kann es euch nur endfehlen.

Änderungen am 17.11.2014 beta gelesen.

LG eure Lawkid